



Fotogalería: Ceremonia de toma de protesta de Claudia Sheinbaum

La ceremonia se llevó a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro, en donde Andrés Manuel López Obrador pasó la batuta a su sucesora, quien resultó triunfadora del proceso electoral del pasado 2 de junio.



Claudia Sheinbaum Pardo se convirtió en la **primera presidenta de México, en la mañana de este 1 de octubre.**

Ifigenia Martínez, presidenta de la Cámara de Diputados, fue la encargada de entregarle la banda presidencial, un hito histórico para el país.

La ceremonia se llevó a cabo en el **Palacio Legislativo de San Lázaro**, en donde Andrés Manuel López Obrador pasó la batuta a su sucesora, quien resultó triunfadora del proceso electoral del pasado 2 de junio.

Para esta ceremonia protocolaria de toma de posesión, **Sheinbaum** portó un vestido color marfil bordado a mano por la artesana Claudia Vásquez Aquino de Santa María Xadani, Oaxaca.



En su discurso, la presidenta de México agradeció a los jefes de Estado presentes en su en la toma de posesión, además se comprometió a continuar con la Cuarta Transformación y el humanismo.

“No les voy a defraudar, les convoco a seguir haciendo historia, qué viva la Cuarta Transformación, qué viva México, qué viva México, qué viva México”, finalizó.